

BERITA TERBARU

Melihat Visi-Misi Alfianus Doe Calon Kades Koromatantu Nomor Urut 3, Gebrakan Jitu Membangun Desa

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 15, 2022 - 05:39



Calon Kades Koromatantu Nomor Urut 3, Alfianus Adoe disapa akrab Nede

MORUT, Indonesia satu- Alfianus Doe salah satu sosok putra daerah di Desa Koromatantu, Kecamatan Petasia, Kabupaten Morowali Utara. Ikut terjun dalam kontestasi pemilihan calon Kepala Desa (Kades) Koromatantu dengan Nomor

urut tiga (3) dari lima (5) calon yang akan berkompetisi pada pemilihan kepala desa serentak bulan Juli 2022.

Sosok Calon Kades Nomor urut 3 ini, ikut serta dalam pesta demokrasi Pilkades pada Juli 2022 bulan depan ini karena keterpanggilan hati nurani yang tulus ikhlas dan atas dasar dukungan dari masyarakat untuk membangun desa Koromatantu yang "Sehat Cerdas Sejahtera dan Bersatu (SCSB)" selaras dengan Visi - Misi Pemda Morut.

Dalam keterangannya kepada media ini, Alfianus Doe yang disapa akrab dengan sebutan Nede, mengungkapkan dengan lugas bahwa dirinya maju dalam Pilkades tujuannya untuk membangun Desa Koromatantu yang lebih baik dari sebelumnya.

"Saya maju dalam Pilkades ini untuk membangun Desa Koromatantu menjadi lebih baik dari hari kemarin," ungkapnya mantap.

Dikatakan Nede, Untuk mencapai cita-cita dan harapan dalam visi dan misi yang Sehat Cerdas Sejahtera dan Bersatu, konsepnya sederhana, hanya dengan bersatu seluruh masyarakat desa. Maka, program pembangunan desa akan mencapai tujuan dan harapan bersama.

"Jika masyarakat mempercayakan saya memimpin desa ini, maka kedepan dengan konsep bersatu ini menjadi pamungkas untuk membangun Desa Koromatantu," ujarnya.

Menurut Nede, Nomor urut 3 jika dikaitkan dengan Pancasila sebagai dasar negara kita NKRI, dalam sila ke- 3 tersirat Persatuan Indonesia. Hal tersebut sangat relevan dengan Visi dan Misinya sehat cerdas sejahtera dan bersatu.

Sebagai Calon Kades Koromatantu nomor urut 3 adalah sebuah keberkahan mengandung makna Persatuan yang dalam bahasa Mori (Tepo Aso Aroa) bersatu hati membangun Desa Koromatantu yang tercinta menuju SCSB.

"Nomor urut 3 ini punya makna mendalam yaitu menjunjung persatuan, dalam bahasa Mori Tepo Asa Aroa. Ini konsep membangun Desa Koromatantu yang tercinta menuju SCBS," pungkas Nede Calon Kades yang dikenal cukup familiar di Desa Koromatantu itu.

Untuk mewujudkan konsep membangun Desa Koromatantu, Nede menuangkankan Dalam Visi-Misi Sehat Cerdas Sejahtera dan Bersatu sebagai berikut;

- A. Penataan lingkungan pemukiman yang bersih, asri dan hijau.
- B. Peningkatan program / kegiatan pelayanan prima untuk Lansia, ibu hamil, remaja dan anak-anak melalui kegiatan posyandu.
- C. Menciptakan kondisi aman tertib serta rukun dalam kehidupan bermasyarakat dengan berpegang peraturan / norma-norma agama, budaya dan sosial.
- D. Pembangunan fasilitas olah raga dan sarana lainnya.

E. Peningkatan SDM dan pemberian bantuan usaha secara adil sesuai dengan kebutuhan yang berdaya guna dan berdaya saing.

D. Sedekah tanah kepada masyarakat yang belum punya lahan pekarangan khususnya keluarga - keluarga baru tanpa di pungut biaya.

(APRI KELO)